

POR OBRAS DE LA LÍNEA 12 DEL METRO

HOY SE INICIA EL CORTE

Como lo anunció el Gobierno del Distrito Federal, hoy da inicio el corte al suministro de agua por la reubicación del acueducto Tláhuac debido a las obras de la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo, Metro. El suministro de agua se normalizará hasta el 22 de agosto; por ello, el gobierno capitalino exhorta a la ciudadanía a seguir las recomendaciones de almace-

namiento y sugiere consultar el sitio de internet www.proyectometro.df.gob.mx en donde publicará el seguimiento de la obra. Por su parte, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México brindará apoyo con un servicio gratuito de abasto mediante pipas en las colonias más afectadas de Iztapalapa, Tláhuac y Coyoacán. (Foto: Nicolás Tavira)

